

COMUNICADO

No tenemos el más mínimo interés en asistir a un debate con representantes del Departamento de Urbanismo ya que desde hace numerosos años se encuentra en una situación irregular y frecuentemente fraudulenta, con la complicidad política de la Generalitat Valenciana que en definitiva fué quien aprobó la actual ordenación debido , como es público y notorio, a la intolerable presión política y partidista.

Ante esta insostenible situación de pérdida de oportunidades de financiación con fondos europeos, de diferentes suelos dotacionales necesarios para el buen desarrollo y habitabilidad de nuestros conciudadanos, entendemos que no sería de recibo sentarnos a debatir con la concejala de urbanismo , causante junto al Alcalde de todos estos males, máxime habiéndonos reunido en numerosísimas ocasiones , sin obtener aceptación de ninguna de nuestras propuestas.

Recordamos que existe un Consejo Sectorial de Urbanismo, órgano consultivo municipal que asesora en la ordenación, planificación, y gestión territorial de la ciudad del que formamos parte, junto con otros representantes, pero que no se convoca desde hace años, desvirtuando siempre su función.

En estas circunstancias, acudir a un medio de comunicación, cuya invitación agradecemos, para tratar de compartir asuntos urbanísticos relacionados con nuestra ciudad, con políticos que abusan arbitrariamente de sus competencias , no tendría sentido en estos momentos de máximo perjuicio al interés público.

Esperaremos a tener sentencia de los Tribunales de Justicia sobre el PGE e independientemente del fallo, a partir de ese momento no tendremos inconveniente en participar en debates y/o reunirnos con quien lo estime oportuno.

Saludos cordiales para todos los participantes.

Carlos Pesquera Gutiérrez
Asociación de Promotores Turístico de Denia y Comarca.
Presidente. Dénia 02/02/26